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Code de couleurs pour ordre d’importance/urgence:

___ : Urgent (réponse nécessaire pour cette semaine)
___ : Moyennement urgent (Il faut en parler au moins au courant de la semaine)
___ : Important, mais pas urgent (Ça peut attendre, mais il faut en parler)
___ : Ne nécessite pas notre attention tout de suite.

Présent.es:

Kevin Contant-Holowatyj
Hugo Dieujuste

Erika Gagnon
Dounya El-Jabiri
Clémence Lamer
Mathieu Saadé
Cassy Dunaj
Michaël Godin

Observateur.rices:
Marjolayne Pion
Jonathan Guay

Hugo Dieujuste déclare l’ouverture de la séance à 16h18.

mailto:presidence@agedsherbrooke.com


1. Désignation du secrétariat
Frédérique Savard propose Kevin Contant-Holowatyj et Mathieu Saadé au secrétariat.
Érika Gagnon appuie.

AU.

2. Adoption de l’ordre du jour
Dounya El Jabiri propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté.
Clémence Lamer appuie.

AU.

3. Adoption des procès-verbaux
Mathieu Saadé propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 27 septembre
2023.
Kevin Contant-Holowatyj appuie.

AU.

4. Tour de table
4.1. FEUS

Jonathan Guay : Je fais des visites des CE pour rencontrer les gens et devenir une ressource
pour tout le monde dans le CE plus que juste Frédérique. Je veux quand même être connu des
CE au cas où ils ont des questions. Je fais ça pour créer des relations et mettre des faces sur
les noms. J’ai des petits points de discussion à aborder avec vous.

Marjolayne Pion : Bonjour, j’accompagne Jonathan dans votre rencontre du CE ce soir.

Jonathan Guay : La semaine prochaine, soit le 11 12 octobre collecte de sang avec Héma
Québec, petit rappel d’aller donner du sang si vous voulez.

Marjolayne Pion : Je voulais ajouter que les réservations doivent se faire en ligne.

Jonathan Guay : Je voulais faire un retour sur le CM, je voulais savoir comment était votre
expérience au CM, comment était la bouffe et les collations ?

Frédérique Savard: Tanné de la pizza, rencontre très longue surtout avec toutes les autres
rencontres de la semaine au sein de l’AGED. À part ça, c’est plaisant.

Hugo Dieujuste : C’est pas mal ça, c’est sûr que c’est normal que ce soit long, c’est comme
les AG, mais pour toute l'université. C’était ce à quoi je m’attendais, ce n’était pas si pire.

Jonathan Guay : Je voulais faire un moment information sur le point des annexes, plusieurs
asso m’ont parlé de ça et m’ont demandé si c’est possible de mettre quelqu’un dehors des
CM, donc si jamais on a à faire ça dans une situation similaire et vous pensez que ça perturbe
l’avancée des CM, sachez que c’est une possibilité et que ça peut se faire de manière
anonyme avec le garde du senti.



Marjolayne Pion: Je compléterais en disant que ça peut être retiré la personne juste pour une
point ou même garder cette personne mais retirer son droit de parole comme ça ça n’enlève
pas non plus un vote à l’association en question. Je voulais aussi vous dire que si vous trouvez
que ça va trop vite, n’hésitez pas à demander des points d’information.

5. Suivi des dossiers en cours
5.1. AG d’automne #3

Kevin Contant Holowatyj : Je voulais juste savoir en termes des dates, est-ce qu’on a
regardé ça ?

Frédérique Savard propose le mardi 7 novembre pour la tenue du troisième AG.
Dounya El Jabiri appuie
AU

6. Dossiers internes
6.1. Comités Responsable aux premières années

Clémence Lamer : Je me demandais ce qui se passait avec le comité des arts et le comité
accès à justice, parce que si le comité des arts est désuet, ça fait que j’ai juste 2 comités, je
prendrais peut-être le comité pénal de Kevin pour lui enlever une charge.

Frédérique Savard : Il y a une personne qui s’est présentée à la fin de l’AG pour comité des
arts.

Dounya El Jabiri : Coordinateur en stage. Ne s’est pas présenté aux deux AG’s. Le budget
est déjà de zéro.

Clémence Lamer propose de prendre le comité droit de la famille de Kevin Contant Holowatyj.
Frédérique Savard appuie.
AU

7. Dossiers externes
7.1 Retour CM Feus

Frédérique Savard : Le gars de science qui était problématique a donné sa démission. Le
prochain CM il y aura 10 postes en élection. Si quelqu’un veut être sur le CA de la FEUS,
vous pouvez envoyer un courriel. Prochain CM le 19 novembre 2023.

8. Dossiers académiques
8.1 Comité défilé de mode
Création nouveau poste VS bénévole
Erika Gagnon: J’ai eu une rencontre ce midi avec le comité défilé de mode , il y a eu la
discussion d’ajouter un nouveau poste de responsable technique . Je leur ai dit que l’ajout
d’un poste devait être fait avec une modification des RGs. Ils m’ont alors demandé si une



personne venait aider seulement à titre de bénévole sans avoir un poste officiel , si cela était
permis.

Michaël Godin : Moi, le comité de droit autochtone m’avait approché pour une situation
similaire et on en était venu à la conclusion que c’était permissible.

Frédérique Savard : Naya le fait dans Face-à-face (être bénévole non-officiel).

9. Dossiers communication
9.1. Communications hebdomadaires

Cassy Dunaj : Je trouve qu’en ce moment, je sais qu’il n’y a pas beaucoup de gens qui ne
lisent pas le courriel de la semaine, mais l’information est quand même à trop d’endroits ça
aide pas. Je sais qu’il y a des représentants de classe qui l’envoient dans leur groupe, ils font
du copier coller et ça fait un énorme message. Ça enlève aussi toute la mise en forme, ça
n’envoie pas les liens que j’ajoute en hyperliens sur les mots pour le formulaire d’inscription,
les couleurs… Je passe plusieurs heures par semaine à faire ça pour que justement ça attire
l’attention sur les éléments importants, ça m’insulte en quelque sorte. Il y a des personnes qui
font des changements aussi dans les messages, ça peut finir par passer les mauvaises
informations sur la base de mon courriel je trouve ça dommage. Je ne sais pas si j’overreact,
mais on essaie cette année de bien passer les messages donc je trouve que ça enlève le point
j’aimerais qu’on conserve le courriel comme événements de base.

Dounya El Jabiri : Je comprends ce que tu dis, si c’était moi je serais aussi déçu. Je te
proposerais de faire un message aux représentants académiques. les avertir et leur dire de
plutôt référer les personnes au courriel de la semaine.

Érika Gagnon : Je comprends totalement aussi, je peux faire un message de mon côté pour
dire de ne pas copier/coller les messages et dire de référer aux liens.

Clémence Lamer : Je pense que ça a été fait dans ma classe aussi. Je pense que le message
qui pourrait être passé aux représentants est d’y aller avec la personnalité de la classe parce
que ce n’est pas tous les messages qui intéressent tout le monde et je pense que justement ça
enlève le but du courriel de la semaine.

Frédérique Savard : Je pense que les gens sont capables d’aller lire des courriels. Comme
Clémence dit, on peut dans les conversations de groupes envoyer ce qui les intéresserait et les
référer au courriel ensuite.

Cassy Dunaj : Les représentants académiques n’ont pas non plus énormément de tâches, ils
pourraient se mandater une personne par semaine pour réduire le courriel de la semaine, avec
juste la journée de la semaine, l’heure et le nom de l’activité, ex. conférence, panel,
événement en soirée… et référer au courriel pour le reste des informations.

10. Dossiers sur l’environnement et la condition étudiante
10.1. Canettes

Michaël Godin propose l'ouverture d’une plénière.



James appuie la proposition.
AU

Plénière ouverte à 16:48.

Fermeture de la plénière à 17:03

Conclusion de la plénière : Le comité LawGames va s’occuper de porter les sacs au Provigo
lorsqu’ils sont pleins et récupérer l’argent pour le comité.

11. Varia
11.1. Rencontre statutaire avec Josée Chartier

La séance est levée à 17: 22.


